
Acta Nº 371.  En el Municipio de Piriápolis a los 07 días del mes de julio de 2016 a la
hora 10:00,  en régimen de Sesión Ordinaria   se  reúne el  Concejo  Municipal  de
Piriápolis con la asistencia del Alcalde Sr. Mario Invernizzi,  Concejales Titulares:
Carlos  Méndez,  Alberto  Miranda,  Carlos  Fuentes,  Rene  Graña,  Concejales
Suplentes:  Miguel  Palavicino.  Secretario  Administrativo  Luis  González  y en
Secretaría de Actas el funcionario Sabino Zubeldia.  Se ponen a consideración las
Actas Nº 369 y Nº 370 las cuáles son aprobadas por unanimidad 5 votos (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña).  Concejo Abreviado:  1) Se recibió a la Unión
Vecinal  de  Sauce  de  Portezuelo  solicitando  contenedores,  luces  y  cartelería
disuasiva por corte de leña (Eexp 2016-88-01-07123), 2) Estuvo representante de
Alda Propiedades quienes tienen problemas con el estacionamiento de sus clientes
en el cantero central, plantean   crear un estacionamiento tomando parte de dicho
cantero y ofrecen como contrapartida el mantenimiento del área, corte de pasto  y
plantación de palmeras (Eexp 2016-88-01-09381).  Media Hora Previa: Graña:  1)
“Solicito saber por qué no se han comprado e instalado las tapas que faltan en calle
Piria hacia el puerto” (Orden de Servicio Nº 001 Acta Nº 365 02-06-2016). 2) “Reitero
el pedido realizado por los vecinos de el Barrio Jardines que con estas lluvias agravó
la situación penosa de las calles y la situación de los focos de alumbrado público
que no se han reparado”. Palavicino:  1) “Sr. Alcalde ante las elecciones del 24 de
julio  en  nuestra  fuerza  política  solicitamos  saber  como  es  la  normativa  de  la
colocación de pasacalles”. 2) “Hay una movida para realizar un proyecto para lo cuál
necesitamos un espacio público para promocionar eventos de juegos para niños”.
Miranda:  1) Quisiera reiterar el pedido de colocación de caños en calle 25 y 26,
cuando llueve el problema es grave. 2) En calle Tucumán y Piria hay un contenedor
que dificulta la visión tanto de los conductores que salen del estacionamiento del que
fuera el Banco Bandes como de los que circulan, que no ven si algún vehículo va a
salir, solicito que sea retirado unos metros para solucionar ese inconveniente. 3) “Sr.
Alcalde  me  gustaría  que  tratáramos  nuevamente  el  tema  de  los  grados  de  los
funcionarios de Piriápolis y también la regularización del Cuerpo Inspectivo ya que el
Jefe Inspectivo se trasladó para Pan de Azúcar y el funcionario que viene parece
que se va  a jubilar,  por  eso propongo que llamemos al  Director  General  Miguel
Abella.”  Méndez:  “Si Sr. Alcalde, yo apoyo totalmente que venga el Sr. Director a
aclararnos el panorama pues estoy cansado de que me paren en todos lados para
preguntarme lo mismo”. Fuentes:  “En nombre de Fomento y Turismo, con respecto
a los monotributistas del Mides, quieren saber si se podrá extender el contrato un
mes más”. Miranda: “Compañeros yo que he estado trabajando en los gremios creo
que estamos en un gravísimo error, por parte del Concejo,al haber permitido que las
monotributistas  del  Mides  trabajaran  sin  contrato.  Alcalde:  1)”A mi  lo  que  me
gustaría  saber  es  quién  los  autorizó  a  que  trabajaran  después  que  nosotros
habíamos dicho que habían llegado el tope de la compra directa”.  2) “ Tengo que
hacer unas puntualizaciones, a) debo aclarar que el que autoriza cualquier compra
es el Concejo, lo digo porque han venido tres órdenes de compra que el Municipio
no las aprobó, b) con respecto a lo solicitado por el Concejal Graña se remitió una
Orden de Servicio a Obras Piriápolis el día 02-06 y no se ha cumplido aún, eso
quiere decir que Obras Piriápolis hace lo que quiere y eso debemos de cambiarlo”.
c)  Lee informe de Aseo  Urbano.  Manifestaciones de Ediles.  Eexp 2016-88-02-
00452. Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)
Deciden:  1) Se toma conocimiento, 2) El Municipio ya ha tomado cartas en el asunto
manteniendo  varias  reuniones  ,  primeramente  con  autoridades  del  centro  de
enseñanza, seguidamente se mantuvo reunión con autoridades del CODICEN, las
cuáles ya han estudiado las posibles soluciones al tema. Para mayor información de



los Sres. Ediles nos atrevemos a sugerirles que pueden visitar nuestra página en
internet  y  nuestro  facebook  Municipio  Piriápolis  Oficial.  Pase  a  Dirección
Administrativa  de  Junta  Departamental  de  Maldonado.  Se  comienza  con  el
tratamiento de los expedientes .  Eexp 2015-88-01-15766. Licitación Abreviada
Conservación  de  diversos  espacios  públicos  en  Piriá polis  Zona  Nº  1.  Por
unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña)  Deciden:  Visto
que  el  Municipio  accedió  a  las  correcciones  de  los  parámetros  solicitados  en
actuación  Nº  3,  en  actuación  Nº  5  el  Municipio  solicita  que  se  tome  como
antecedente  de  ponderación  la  cantidad  de  puestos  de  trabajo  generados  ,  en
actuación Nº 6 se realiza la memoria particular donde los factores de ponderación
son: precio 50%, antecedentes de empresa 10%, cantidad de operarios 10%, plan
de trabajo 30%, que realizado el estudio de las ofertas en actuación Nº 9 no se
tuvieron en cuenta las ponderaciones. En actuación Nº 14 la Comisión Asesora de
Licitaciones y Adjudicaciones acepta el factor ponderación que no coincide con la
planilla planteada, en base a estos argumentos solicitamos se estudie nuevamente.
Hecho vuelva.  Eexp 2015-88-01-15769.  Licitación  Abreviada  Conserv ación  de
diversos espacios  públicos  en  Piriápolis  Zona Nº  2.  Por  unanimidad 5  votos
(Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Visto  que  el  Municipio
accedió  a  las  correcciones  de los  parámetros  solicitados  en actuación  Nº  3,  en
actuación Nº 5 el Municipio solicita que se tome como antecedente de ponderación
la  cantidad  de  puestos  de  trabajo  generados  ,  en  actuación  Nº  6  se  realiza  la
memoria  particular  donde  los  factores  de  ponderación  son:  precio  50%,
antecedentes de empresa 10%, cantidad de operarios 10%, plan de trabajo 30%,
que realizado el estudio de las ofertas en actuación Nº 9 no se tuvieron en cuenta las
ponderaciones.  En  actuación  Nº  12  la  Comisión  Asesora  de  Licitaciones  y
Adjudicaciones  acepta  el  factor  ponderación  que  no  coincide  con  la  planilla
planteada, en base a estos argumentos solicitamos se estudie nuevamente. Hecho
vuelva. Eexp 2015-88-01-15776. Licitación Abreviada Conserv ación de diversos
espacios públicos en Piriápolis Zona Nº 4.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña)  Deciden:  Visto que el Municipio accedió a las
correcciones de los parámetros solicitados en actuación Nº 3, en actuación Nº 5 el
Municipio solicita que se tome como antecedente de ponderación la cantidad de
puestos de trabajo generados , en actuación Nº 6 se realiza la memoria particular
donde los factores de ponderación son: precio 50%, antecedentes de empresa 10%,
cantidad de operarios 10%, plan de trabajo 30%, que realizado el  estudio de las
ofertas en actuación Nº 9 no se tuvieron en cuenta las ponderaciones. En actuación
Nº  12  la  Comisión  Asesora  de  Licitaciones  y  Adjudicaciones  acepta  el  factor
ponderación que no coincide con la planilla planteada, en base a estos argumentos
solicitamos  se  estudie  nuevamente.  Hecho  vuelva.  Eexp  2016-88-01-08877.
Observación de gastos CONVI S.A.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez,
Miranda, Fuentes, Graña)  Deciden:  Se aprueba la reiteración del gasto en base a
que hay una licitación en curso que se está sustanciando a través del expediente
2015-88-01-15896.  Eexp  2016-88-01-08880.  Observación  de  gastos  EDINFO R
S.A.   Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)
Deciden:  Se aprueba la reiteración del gasto en base a recontratación del Llamado
Nº 28/2015. Pase a Oficina Administrativa para realizar resolución.  Eexp 2016-88-
01-04991. Uso de espacios públicos.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez,
Miranda, Fuentes,  Graña)  Deciden:  1) Se aprueba lo solicitado,  2) por Mesa de
Entrada gestionar dos baños químicos con servicio para el evento, 3) Notificar al
gestionante.  Eexp  2015-88-01-15109.  Comodato  padrón  47-12743.  Por
unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Con el



visto bueno del Municipio pase a Secretaría General para su consideración.  Eexp
2014-88-01-18332. Línea de ómnibus por Punta Negra.   Por unanimidad 5 votos
(Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Con el  visto  bueno  del
Municipio pase a la Dirección General de Tránsito para considerar lo solicitado por
los  gestionantes.  Eexp  2015-88-01-03346.  Falta  de  documentación.   Por
unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña)  Deciden:  Visto
que en actuación Nº 1 anexo Nº 2 “proyecto de resolución” padeció de error porque
se  nombra  a  Intendente  Departamental  de  Maldonado  Resuelve:,  debe  decir
Municipio  de  Piriápolis  Resuelve:,  corregido  vuelva.  Eexp  2015-88-01-09806.
Contratación de publicidad.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda,
Fuentes, Graña) Deciden:  Agendar día y hora para Concejo Abreviado. Eexp 2015-
88-01-10159.  Pauta  espacio  publicitario  Canal  9.   Por  unanimidad  5  votos
(Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Agendar día y hora para
Concejo  Abreviado.  Eexp  2015-88-01-10889.  Apoyo  económico  Semanario  La
Prensa.  Por unanimidad 5  votos (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)
Deciden:  Agendar  día  y  hora  para Concejo  Abreviado.  Eexp 2015-88-01-10444.
Renovación contrato publicitario.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez,
Miranda, Fuentes, Graña)  Deciden:  Agendar día y hora para Concejo Abreviado.
Eexp 2015-88-01-11140. Pauta  para programa de TV.  Por unanimidad 5 votos
(Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Mantener pendiente. Eexp
2016-88-01-09211.  Observación  de  gastos  Cooperativa  La  Odisea.   Por
unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes, Graña )  Deciden: Se
aprueba la reiteración del gasto, pues según lo informado en Sesión del Concejo por
el Jefe Administrativo Luis González, se está realizando un llamado a licitación que
se está sustanciando a través del expediente 2016-88-01-02801 que en la actualidad
se encuentra en la Unidad Asesora de Políticas Sociales.  Eexp 2015-88-01-15817.
Reloj  para  fichar  en  Cuerpo  Inspectivo.   Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,
Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña  )  Deciden:  Se toma conocimiento,  archívese.
Eexp  2016-88-01-08580.  Vivienda  sin  pozo  séptico.  Por  unanimidad  5  votos
(Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña ) Deciden:  1) Se autoriza el plazo de
60 días a partir de la fecha solicitada, 2) Se autoriza el beneficio de utilización de la
barométrica  cada  15 días  hasta  vencido  el  plazo  otorgado.  Se  anexa  Orden  de
Servicio Nº 002. Eexp 2016-88-01-08574. Mobiliario para piscina. Por unanimidad
5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña  )  Deciden:  Pase  a  la
Dirección  General  de  Deportes  para  su  consideración.  Eexp  2016-88-01-09629.
Adjudicar predio para cancha de baby fútbol. Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña ) Deciden:  Con el visto bueno del Municipio, pase
al  Sr.  Intendente.  Eexp  2016-88-01-08819.  Solicitan  contratar  empresa
monotributaria.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,
Graña ) Deciden:  Por Mesa de Entrada remitir Oficio a Oficina de Mides Maldonado
para  que  nos  informen  situación  actual  de  monotributistas.  Se  podrá  realizar  la
adjudicación Ad Referendum de la respuesta que realice el Mides. Monotributistas
Mides  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña  )
Deciden: Realizar Orden de Compra desde el 21 de junio al 07 de julio ya que por el
expediente  2016-88-01-08819  se  está  tramitando  una  nueva  contratación.  Tema
grados de funcionarios y reestructura de Cuerpo Ins pectivo.  Luego de dar por
suficientemente  tratado  y  discutido  el  tema  por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña ) Deciden:    1) Solicitar vía e- mail al Sr. Director
General  de Recursos Humanos y Administración si  puede asistir  a la Sesión del
Concejo del día miércoles 13-07, 2) De acuerdo al informe que presente se podrá
solicitar reunión con el Sr. Intendente. .Siendo la hora 15:00 se da por terminada la



Sesión labrándose para constancia la presente que se firma en el lugar indicado UT.
Supra y fecha mencionada.

          Luis González            Mario Invernizzi
  Secretario Administrativo                             Alcalde


